

La Waimh belgo-luxembourgeoise

vous propose une journée d'étude sur le thème

Adoptions

Matrices corporelles et transmissions psychiques

Nous sommes tous en tant que professionnels de la petite enfance confrontés à la clinique de l'adoption avec ses émerveillements mais aussi ses avatars. Ce thème, vecteur émotionnel très puissant, est source de questions existentielles et de prises de positions parfois excessives. Sujet de société, il mobilise aussi chez chacun de nous des mouvements ambivalents.

Après une introduction sur le contexte juridique de l'adoption en Belgique, nous aborderons cette thématique par différents vertex : la chronologie de l'histoire de l'enfant abandonné puis donné en adoption, le travail avec les parents qui adoptent et avec ceux qui ont donné leur enfant à adopter. Nous sommes particulièrement intéressés par le travail de transmission, d'accueil fait à l'enfant au sein de la matrice psychique et corporelle de sa nouvelle famille.

Nous nous pencherons aussi sur la transmission transgénérationnelle : comment devenir parent quand on a soi-même vécu un abandon ?

Tout au long de cette journée, nous parlerons de notre clinique de l'adoption en tentant de faire des liens entre l'histoire de l'enfant, l'impact de l'abandon sur son développement et le travail d'accueil des familles qui vivent ce bouleversement souvent source de surprises et d'inattendu.

Avec les interventions d'Ann d'Alcantara, Jacqueline Blockmans, Hélène Cornet, Anne-Marie Crine, Mireille Donny Griselle, Sabine Duchenne, Eveline Ego, Christine Frisch-Desmarez, Géraldine Mathieu, Michèle van Egten

Le vendredi 15 avril 2016 de 9h à 17h

Salle Dupréel - ULB
44, Avenue Jeanne Bâtiment S -1er étage 1050 Bruxelles

Programme et inscriptions disponibles en février sur notre site www.waimhbl.be